
Gruppo consiliare del Forum del Centrosinistra per San Vincenzo 

Mozione 

 

Al Sindaco del Comune di San Vincenzo 

SEDE 

 

Oggetto: riorganizzazione di Via della Principessa 

 

Come ampiamente prevedibile, la nuova sistemazione di Via della Principessa ha reso la 
percorrenza molto meno sicura e piacevole soprattutto nel periodo di massima presenza turistica. 

Le rassicurazioni date da codesta Amministrazione in risposta alla nostra interrogazione discussa il 
30/5/2011 si sono rivelate del tutto prive di fondamento. 

La scelta di concentrare pista ciclabile e doppia fila di parcheggi ha reso le corsie eccessivamente 
strette, sottopone i ciclisti ad elevati rischi per la sicurezza e ad alti livelli di smog, costringe le auto 
a manovre pericolose. 

Si aggiunga a tutto ciò la sacrosanta protesta dei lavoratori della Tiemme sulla percorribilità di Via 
della Principessa. 

All’interno della pianificazione in atto è conciliabile una nuova previsione che possa conciliare 
maggior sicurezza per tutti ad una migliore qualità e dignità per la viabilità alternativa. 

Rilevato che la soluzione messa in atto ha limitato il numero dei parcheggi liberi su via della 
Principessa soprattutto in corrispondenza del Park Albatros riservando di fatto quella porzione del 
litorale alla struttura turistica; 

Il Consiglio Comunale di San Vincenzo 

Invita l’Amministrazione a predisporre tutti gli accorgimenti per limitare disagi ed inconvenienti 
durante la stagione in corso; 

Impegna l’Amministrazione a ridisegnare la viabilità della Principessa facendo passare i percorsi 
alternativi all’interno della Tenuta di Rimigliano, se necessario espropriando la viabilità esistente 
all’interno della Tenuta; 

Impegna l’Amministrazione, con la nuova previsione proposta, a garantire i parcheggi anche in 
corrispondenza del Park Albatros; 

Impegna l’Amministrazione a garantire la gratuità dei parcheggi lungo Via della Principessa anche 
nei prossimi anni. 

 

Con osservanza 

 

Nicola Bertini          Maurizio Viliani 


